



## **Fin de la visite de Sa Béatitude le Patriarche Théophile de Jérusalem à l'Église orthodoxe russe**

Le 30 mai 2013, Sa Béatitude le Patriarche Théophile III de Jérusalem, en visite irénique à l'Église orthodoxe russe, est reparti pour Jérusalem.

Durant son séjour en Russie, le Primat de l'Église orthodoxe de Jérusalem était accompagné d'une délégation composée du métropolite Cyriaque de Nazareth, de l'archevêque Aristarque de Constantina, chancelier de l'Église orthodoxe de Jérusalem, de l'archevêque Théophilacte de Jordanie, de l'archimandrite Stéphane (Dispirakis), représentant de Sa Béatitude le Patriarche de Jérusalem près du trône patriarcal de Moscou, de l'archimandrite Galaktion (Avar), higoumène du monastère de Pamalla et de l'archidiacre Athanase (Femistokleos).

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52651/>